
Le Berger

" L’Éternel est mon berger: je ne manquerai de rien.
Il me fait reposer dans de verts pâturages, il me mène à des eaux paisibles. " 
Psaume 23,1 et 2

C’est un psaume de David et David sait de quoi il parle au sujet du berger et de ses brebis. Avant 
d’être Roi sur Israël, David était le berger du troupeau familial. 1 Samuel 16,11
Le rôle du berger, au temps de David comme aujourd’hui, est de prendre soin des brebis de son 
troupeau. Si une brebis s’éloigne du troupeau, il la ramène, si une est blessée, il la soigne. Il veille 
aussi pour que les bêtes sauvages ne viennent pas s’attaquer au troupeau, blessant ou tuant.

De tous temps, l’Éternel a pris soin de son peuple, son troupeau, ses brebis. Même si celui-ci n’est 
pas toujours resté sur le droit chemin, jamais Il ne les a abandonné. Il est resté quelque fois à l’écart 
mais avec les yeux veillant sur eux.

Aujourd’hui, nous avons aussi notre Divin Berger, Jésus Christ, le Fils de Dieu, qui veille sur le 
troupeau, les rachetés de Dieu. Jean 10 " Moi, je suis le bon berger " dit le Seigneur au verset 14.
Le Seigneur Jésus nous dit d’être confiant, ses soins sont constants et ne cessent jamais.

Comme le berger du Psaume 23: " Il me fait reposer dans de verts pâturages ".
Durant notre parcours ici-bas, il y a des chemins escarpés, il y a des torrents à traverser, mais le but 
de notre Seigneur est de nous conduire vers les " verts pâturages " éternels.

Tournons nos regards vers cette perspective bienheureuse d’être bientôt avec Lui.
Alors nous ne serons avec Lui, dans sa présence et nous louerons éternellement Celui qui nous a 
acquis cette place.

Que cette espérance merveilleuse réjouisse nos cœurs et éclaire tous les instants de notre vie. 
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